2. Platz für Kölner Team beim Auftaktturnier der medl-Beach-Serie 2014

Das Team der Sporthochschule Köln Johannes Schaufler und Kevin Osterfeld setzte sich am 10. Mai in Mülheim gegen die Konkurrenz aus NRW souverän durch. Nach der Gruppenphase sowie Viertelfinale besiegten sie im Halbfinale das Team Ben Labusch und Nils Matthe des



MTG Horst mit 15:9 und 15:9. Lediglich im Finale mussten sich die Kölner Sportstudenten den amtierenden Westdeutschen Ü35-Vizemeistern Jens Nosbers und Sven Muschellik mit 13:15 und 13:15 geschlagen geben. Dritter wurde das Team David Höhfeld und Felix Bosbach des SV Wipperfürth.

(Quelle: Turnerschaft 1912 e.V. Saarn)